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К уголовной ответственности были привлечены 
63 человека, некоторые из них – иногородние жите-
ли. Начальник ОВД И.А.Кукушкин сделал замечание 
отдельным участковым милиционерам, которые не 
выполняют должным образом свои обязанности и не 
отслеживают приезжих людей, временно прожива-
ющих в Протвино. По статистике, большинство пре-
ступлений, чаще мошенничеств, совершается именно 
иногородними жителями. Аферисты разъезжают по 
всей Московской области с целью обмануть, обво-
ровать жителей, а потом быстро скрыться из города 
для поиска новых жертв. Бывает, что приезжие люди 
годами живут по десять человек в одной квартире, а 
участковые узнают об этом в последнюю очередь.

Безопасный город

Уровень преступности снизился
8 апреля сотрудники ОВД Протвино отчитались о проделанной работе, о криминальной 

ситуации на территории города и результатах борьбы с преступностью за первый квартал 
2011 года. Криминогенная обстановка в городе по сравнению с прошлым годом относи-
тельно спокойная. Общее число зарегистрированных преступлений уменьшилось.

К сведению протвинцев:
20 апреля 2011 года в 17 часов в малом зале 

ДК «Протон» состоится Отчёт перед населени-
ем службы участковых уполномоченных мили-
ции ОВД г.о. Протвино по результатам работы 
за 1-й квартал 2011 года. Приглашаются жители 
Протвино.

К сведению протвинцев:
В ОВД нашего города ежемесячно ведётся 

приём населения руководителями ГУВД по Мо-
сковской области. 21 апреля 2011 года с 14.00 
до 16.00 приём будет осуществлять заместитель 
начальника ГУВД Косолапов Константин Вита-
льевич. Если у Вас есть необходимость обраще-
ния по вопросам правоохранительной деятель-
ности просьба предварительно записаться на 
приём по телефону: 74-96-66.

За первые три месяца 2011 года количество иму-
щественных преступлений сократилось. Многие из 
них уже раскрыты благодаря слаженной оператив-
ной работе. Но начальник криминальной милиции 
В.Е.Пучков и начальник ОВД И.А.Кукушкин все же 
обратили внимание коллег на некоторые недочёты. 
Были случаи нескоординированной работы. Из-за 
этого совершались преступления, которые могли быть 
предупреждены или раскрыты по горячим следам.

Снизилась подростковая преступность. Всего за 
совершение различных правонарушений в дежурную 
часть ОВД были доставлены 57 подростков. Почти по-

ловина из задержанных - за употребление спиртных 
напитков, остальные - за пребывание на улицах и в 
общественных местах в ночное время. На учёт в ОДН 
были поставлены 22 ребёнка.

В некоторых семьях несовершеннолетние вос-
питываются в неблагоприятных условиях. На родите-
лей, злоупотребляющих алкоголем и не воспитываю-
щих своих детей должным образом, было принято 4 
заявления. В результате, сегодня готовится материал 
о лишении таких граждан родительских прав.

В результате проверок выявлены нарушения зако-
нодательства РФ об оружии. С применением оружия 
преступлений не совершалось, однако выявлено пять 
преступлений в сфере незаконного оборота оружия, 
из них два уже расследовано.

Заместитель Главы Администрации по вопросам 
территориальной безопасности В.П.Михайлов на-
помнил, что результативность работы правоохрани-
тельных органов и профилактика правонарушений 
во многом зависит от совместных планируемых и 
организованных действий всех служб города. Только 
объединив усилия, можно сделать город безопаснее.

Алла Воронина

Оперативка

Чистый и безопасный 
город – основная забота

В минувший понедельник в Администрации города 
состоялось очередное оперативное совещание.

Основные вопросы были посвящены теме город-
ского хозяйства. Глава города А.В.Баженов обратил 
внимание руководителей всех предприятий на то, что 
необходимо принимать противопожарные меры, так 
как вскоре наступает пожароопасный сезон.

По сообщению службы Адмтехнадзора за прошед-
ший период выявлено 28 нарушений. 32 гражданина 
были привлечены к ответственности за размещение 
транспортных средств в неустановленных местах – на 
пешеходных дорожках и газонах. В результате, на про-
езжую часть выносится много грязи, а газоны приобре-
тают неприглядный вид. Этой проблемой озабочены и 
другие службы городского хозяйства.

- Огромная проблема – транспорт, который стоит 
на пешеходных дорожках, - продолжил тему директор 
МУП «ЖКХ» Сергей Васильевич Кочетов. - Дворники 
жалуются, что невозможно убирать около домов, пото-
му что машины стоят вплотную.

Глава Баженов в продолжение темы обратил внима-
ние на состояние здания нового рынка и прилегающей 
к нему территории:

- Вокруг грязь, машины стоят беспорядочным об-
разом!

По словам Баженова, уже есть решение суда о пре-
кращении торговой деятельности этого рынка, так как 
он был открыт самовольно.

- Здание не введено в эксплуатацию, очень много 
нарушений и в части оформления документации, - про-
должает Баженов. – Кроме этого, много замечаний и у 
горожан. Они, безусловно, правы. Здание построено, 
но при этом не обеспечены порядок и чистота. На тер-
ритории полный бардак! Будем добиваться того, чтобы 
все было приведено в соответствие, и объект зарабо-
тал, как положено.

Директор МУАТП «КВАР» Д.В.Захаревич доложил, 
что, несмотря на погодные условия, автотранспортное 
предприятие «Квар» приступило к уборке дорог от 
накопившейся за зиму грязи и песка, а вот ямочный ре-
монт дорожного полотна пока начать невозможно. 

- В таком случае необходимо поставить знаки или 
ограждения на дорогах, чтобы автомобилисты не попа-
дали в выбоины и ямы, - распорядился Глава.

Хотели, как лучше…
Депутат С.К.Токарев на оперативном совещании 

поднял вопрос, который беспокоит в последнее время 
его избирателей. Дело в том, что автобус предприятия 
«КВАР», который идет по маршруту до села Высокини-
чи, перестал заезжать по пути на кладбище у деревни 
Вязовня, куда ездят многие протвинцы. 

Директор МУАТП «КВАР» Д.В.Захаревич пояснил 
ситуацию:

- Эти маршруты утверждены Министерством транс-
порта Московской области. Предприятие «КВАР» еже-
годно выигрывает аукцион на выполнение работ по 
пассажирским перевозкам. По постановлению Мини-
стерства РФ, все общественные транспортные средства 
должны быть оборудованы системой ГЛОНАСС. Ее суть 
– контроль за четким соблюдением маршрута. К сожа-
лению, такой остановки в паспорте данного маршрута 
предусмотрено не было. Чтобы сделать ее официаль-
ной, необходимо провести ряд мероприятий, в частно-
сти, расширить дорожное полотно еще на одну полосу.

- Но раньше автобусы заворачивали на площадку 
перед кладбищем, а теперь говорят, что дорогу надо 
переделывать, - возмущается Сергей Константинович.

Андрей Владимирович Баженов пояснил, что, по 
словам архитектора Жуковского района, когда рекон-
струировали дорогу, проектом не была предусмотрена 
эта остановка.

- И в этом вся сложность. Сейчас, чтобы изменить 
проект и провести необходимые работы, нужны нема-
лые средства. Мы этим вопросом занимаемся, но бы-
стро решить проблему вряд ли возможно, так как это 
территория Калужской области. Но соответствующее 
письмо в Минтрас Калужской области уже направлено.
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Как доложила начальник отдела го-
родского хозяйства Елена Ивановна Щер-
батюк, в нынешнем году из-за затянувших-
ся холодов и ненастья субботники решено 
перенести на более позднее время – 15-е 
и 22-е апреля. Также Елена Ивановна на-
помнила всем руководителям хозяйствую-
щих субъектов о том, что в городе действу-
ют Правила об обеспечении чистоты и по-
рядка, утвержденные еще в 2009-ом году.

- Согласно этому документу, каждый 
хозяйствующий субъект обязан содержать 
в чистоте и порядке прилегающую тер-
риторию не только в рамках городских 
мероприятий по благоустройству, но и все 
дни в году, - заключила она.

Во время проведения в городе суб-
ботников необходимо привести в над-
лежащий вид фасады зданий, обновить 
клумбы, ликвидировать несанкциони-
рованные свалки и вывезти мусор на по-
лигон. Сжигание мусора на территориях 
предприятий, как предупредила Щерба-
тюк, запрещено категорически.

Помощник Главы В.В.Исаев в своем 
выступлении призвал всех предпринима-
телей проявить активность и ответствен-
ность в вопросе благоустройства нашего 
города. По его словам, на данный момент 
в Протвино существует около 20-ти про-
блемных территорий. На некоторых из 
них проблему необходимо решать сообща 
и приложить максимум усилий. В частно-
сти, Владимир Васильевич рассказал о си-
туации, сложившейся на улице Победы. Не 
так давно поступила жалоба от жителей 
дома №5: разорены газоны, разбиты тро-
туары, кустарники в неприглядном состо-
янии, проломлен асфальт – и все по вине 
одного из предпринимателей, которого 
мало волнует и поддержание порядка на 
своей территории, и нужды жителей.

Критическая ситуация и на одном из 
участков улицы Ленина. Пешеходная до-

По их мнению, зимой убирать снег у 
гаражей, в которые не ходят хозяева, со-
вершенно не обязательно, старые дороги 
невозможно отремонтировать якобы из-
за особенностей глинистой почвы, а охра-
на и безопасность вообще дело право-
охранительных органов. Исходя из этого, 
обязанности председателей сводятся лишь 
к сбору денег с владельцев гаражей за 
электричество, отопление и воду. К слову, 
эти услуги и не нужны многим хозяевам га-
ражей, которые используют гаражи не по 
назначению, а с целью хранения домаш-
них заготовок, овощей и тому подобное.

В Администрацию города поступили 
жалобы от протвинцев на бездействие 
председателей ГСК. У многих владельцев 
гаражей возникают вопросы: «За что мы 
платим?», «Почему не создаётся никаких 
резервных материальных средств, чтобы 
залатать совсем уже откровенно зияющие 
дыры в дорогах, где буквально утопают 
некоторые марки автомобилей?», «По-
чему, как только поднимается вопрос о 
ремонте дорог, председатели переклады-
вают это бремя с одних плеч на другие?» 
В результате, это столь важное дело никак 

С 4-го по 10-е апреля на территории 
Протвино сотрудники ГИБДД выявили 
163 нарушителя Правил дорожного дви-
жения, в том числе - 1 водитель, который 
управлял транспортным средством в 
состоянии алкогольного опьянения, 1 
– не имел права управления, скорость 
превысили 45 водителей, 13 - не предо-
ставили преимущество пешеходам на 
нерегулируемом пешеходном переходе, 
10 человек оказались нарушителями из 
числа пешеходов, 8 водителей нарушили 
правила перевозки детей. За минувшее 
время произошли 9 дорожно-транспорт-

На злобу дня

Снова о гаражах...

не может сдвинуться с мертвой точки.
Сотрудники ОВД Протвино уже не 

раз проводили совещания, собрания и 
беседы с руководством гаражных коо-
перативов по поводу установки камер 
видеонаблюдения на въездах и выездах в 
связи с участившимися кражами. Но вос-
становлением ограждений ГСК и установ-
кой камер большинство председателей 
заниматься не хочет.

От Администрации города поступило 
предложение сократить количество пред-
седателей и отобрать на эту должность тех 
людей, которые действительно решали 
бы актуальные проблемы, плодотворно 
взаимодействовали с правоохранитель-
ными органами для предупреждения 
правонарушений на территории гараж-
ных кооперативов. Также возможно цен-
трализовать бухгалтерию кооперативов 
для контроля над размерами взносов, за 
сметами расходов и их обоснованностью. 
Эти вопросы вскоре будут подниматься на 
собраниях владельцев гаражей для при-
нятия решения. Теперь всё в руках самих 
собственников гаражных боксов.

Алла Воронина

6 апреля помощник Главы города В.В.Исаев провёл рейд на тер-
риториях гаражных кооперативов Протвино для обследования их 
территорий и выявления основных проблем, которых, как извест-
но, там немало. В настоящий момент ГСК в нашем городе являются 
своего рода государством в государстве со своими порядками и 
беспорядками. К сожалению, гаражные кооперативы ассоцииру-
ются у горожан с беспределом: разбитые дороги, которые не ре-
монтировались почти сорок лет, горы мусора, к этому ещё добав-
ляются периодические и довольно частые кражи из боксов. Тем не 
менее, председатели ГСК на все это безучастно закрывают глаза.

Аварий меньше, нетрезвых больше

Закончилось оперативное совещание 
на высокой торжественной ноте – вруче-
нием высшей солдатской боевой награды 
времен Великой Отечественной войны 
нашему земляку. По прошествии шести-
десяти шести лет награда, наконец, нашла 
своего героя – так сказал сын ветерана 
Великой Отечественной войны Хамитова 
Равгата Даминовича Рафаэль, который по-
лучил отцовскую медаль из рук военного 
комиссара А.А.Лесова. К сожалению, Рав-
гат Хамитович, призванный на военную 
службу в 1942-м, бесстрашный командир 
минометного взвода, участвовавший в 
обороне Ленинграда и прорыве блокады, 
в 2005 году ушел из жизни.

Рафаэль Равгатович Хамитов, его сын, 
приняв священную реликвию, поблаго-
дарил всех, кто помог награде дойти по 
адресу через много лет.

- Мы, родные и близкие, будем всегда 
свято помнить о наших героях, которые 
защитили Отечество, о всех ушедших и 
живущих ветеранах войны.

К слову, это уже не первый случай 
в нашем городе, когда боевая награда 
вручалась ветеранам войны в результате 
огромной работы, которую проводят во-
енкоматы и военные архивы.

Татьяна Черникова

ных происшествий (ДТП).
9 апреля в 18.05 на проспекте Акаде-

мика Сахарова, недалеко от перекрёст-
ка с Рыночным проездом, 46-летний жи-
тель нашего города, управляя легковой 
автомашиной Рено Логан, не справился 
с управлением и совершил наезд на 
бетонную мачту освещения. В резуль-
тате ДТП люди не пострадали, чего не 
скажешь про столб. По факту ДТП прово-
дится дознание. Но столб и повреждён-
ные коммуникации водителю, скорее 
всего, предстоит восстанавливать за 
свой счёт.

ГИБДД  сообщает

Внимание, «Опасные грузы»
В период с 11-го по 15-е апреля на территории Московской области проводится 

профилактический рейд «Опасные грузы». Как ясно из названия, мероприятие на-
правлено на выявление нарушений в сфере перевозок опасных грузов автомобиль-
ным транспортом. Особое внимание будет обращено на транспорт, осуществляю-
щий перевозки легковоспламеняющихся жидкостей и взрывчатых веществ.

«Порядок обращения граждан граждан в экзаменационно-регистраци-
онные подразделения ОГИБДД посредством интернет - портала «Госуслуги» 
(GOSUSLUGI.RU)

Для того, чтобы воспользоваться услугой интернет–портала GOSUSLUGI.RU гражда-
нин должен выполнить следующие необходимые действия:

1 - зарегистрироваться,
2 - выбрать нужную службу,
3 - оставить заявку,
4 - распечатать себе электронный билет,
5 - распечатать заявление (это значительно экономит время при оказании услуги 

на месте),
(Среди прочих данных: обязательно ввести номер своего телефона, по которому 

сотрудник ГИБДД свяжется с Вами и определит удобные для Вас дату и время вы-
полнения регистрационно-экзаменационных действий, согласно графика работы 
ГИБДД)

6 - прибыть в назначенное время в подразделение ГИБДД и получить необходи-
мую услугу.

Инспектор ОГИБДД ОВД по городскому округу Протвино
капитан милиции Н.В.Фомин

По данным службы ГИБДД, статистика 
аварийности в городе за первый квартал 
нынешнего года осталась на уровне 2010-
го. В отличие от того же периода прошлого 
года, за который на дорогах Протвино про-
изошли два случая наезда на пешеходов, в 
этом году таких происшествий не было.

- Это результат целенаправленной ра-
боты по профилактике таких нарушений, 

Награда нашла героя

- заключил начальник ГИБДД В.В.Рябов.
Но есть и некоторые отрицательные 

показатели. Так, за вождение автотран-
спортного средства в состоянии алкоголь-
ного опьянения за первый квартал этого 
года привлечены 40 водителей, тогда как 
в прошлом году их число было почти в 
два раза меньше. Привыкли, видимо, к 
повышенным штрафам.

Актуально

Весенняя уборка
В понедельник, 11-го апреля, в Администрации состоялось со-

вещание с руководителями предприятий и организаций города. 
Повестка дня была посвящена вопросу санитарной очистке города 
после зимы.

рожка, проходящая вдоль Крытого рынка, 
совсем разбита.

- Нужна помощь предпринимателей в 
восстановлении этой дорожки, - продол-
жает Исаев.

Также помощник Главы обратил вни-
мание на то, что неплохо было бы органи-
зовать в нашем городе шефскую помощь 
со стороны различных предприятий об-
разовательным учреждениям, которые 
сегодня «особенно уязвимы».

Начальник управления образования, 
здравоохранения и социальной политики 
Виктор Маркович Минаев рассказал в сво-
ем выступлении, что 16 апреля в нашем 
городе состоится празднование Дня труда, 
и в рамках мероприятий, посвященных 
этому празднику, призвал всех принять ак-
тивное участие в Дне благотворительного 
труда, проявить социальную ответствен-
ность и перечислить свой однодневный 
заработок в помощь детям из малообес-
печенных и неблагополучных семей.

В прошлом году, сообщил Виктор Мар-
кович, было собрано более 350-ти тысяч 
рублей благотворительных средств. Эти 
деньги были направлены образователь-
ным учреждениям города на поддержку 
таких детей, а часть распределена непо-
средственно среди малообеспеченных се-
мей и воспитанников Реабилитационного 
Центра. К сожалению, в этом году на 1-е 
апреля перечислено всего лишь 33 тысячи 
рублей, - подытожил Виктор Маркович.

Продолжая тему уборки города по-
сле зимы, необходимо отметить, что 
некоторые предприятия уже преступили 
к работам. Например, МУАТП «КВАР» сей-
час прилагает все усилия, чтобы очистить 
проезжую часть от грязи, скопившейся 
за зиму. Ну а в ближайших планах КВАРа 
– ремонт дорог, асфальтовое покрытие 
которых уже довольно изношено.

Татьяна Черникова
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Заместитель директора по воспита-
тельной работе Ольга Владимировна Мас-
лова рассказала участникам семинара:

- 2007 году школой было принято ре-
шение разработать исследовательский 
проект, целью которого является разви-
тие интеллектуальной сферы учащихся 
через различную организацию обучения: 
в 1 «А» классе через музыкально-эстети-
ческое развитие, а в 1 «Б» – через физ-
культурно-оздоровительное.

Под руководством учителя Л.П.Ва-
сильевой в 1 «А» была начата работа 
по реализации программы «Развитие 
творческого мышления и музыкально-
эстетического развития детей начальной 
школы». Одной из целей программы 
являются создание необходимых условий 
для развития творческой умственной 
деятельности, развитие личностных ка-
честв, способствующих самоопределе-
нию, саморазвитию. В стандартный курс 
математики интегрируется программа 
развивающих занятий «Интеллектика». 
Занятия способствуют разностороннему 
развитию интеллектуальной сферы млад-
ших школьников за счёт гармоничного 
сочетания поисковой, творческой и учеб-
ной деятельности. Основной же особен-
ностью класса является тесное сотрудни-
чество с ДМШ. Каждый ученик 1-го класса 
по своему желанию выбрал музыкальный 
инструмент – гитару, фортепиано, скрип-
ку, балалайку или флейту. На базе класса 
сформирован хор «Липонька», которым 
руководит педагог ДМШ Т.В.Дорохина. Ве-
дётся широкая концертная деятельность. 
Совместно с «Библиотекой семейного 
чтения» ежегодно проводятся литератур-
но-музыкальные гостиные, на которые 
приглашаются учащиеся из других обра-
зовательных учреждений.

Под руководством учителя О.С.Ива-
новой В 1 «Б» классе реализовывалась 
программа «Расти здоровым!», целями 
которой являются: внедрение в учебный 
процесс технологий, помогающих со-
хранить и восстановить здоровье уча-
щихся, а также формирование у младших 
школьников представления о ценности 
здоровья и необходимости бережного от-
ношения к нему. Реализация программы 

Проект «Образование»

Интеллект и здоровье по школьной программе
7 апреля, когда отмечают «Всемирный день здоровья», в про-

твинской Школе №3 состоялся информационно-методический семи-
нар для учителей начальных классов. Тема семинара - «Реализация 
исследовательского проекта «Развитие интеллектуальной сферы 
учащихся через различную организацию обучения». Данный проект 
является частью программы «Интеллект и здоровье». В основе про-
екта лежит забота о здоровье ребенка – физическом, психическом и 
личностном. В разработке проекта приняли активное участие отдел 
образования Администрации города, педагоги СОШ №3, Детской му-
зыкальной школы, ДЮЦ «Горизонт», СДЮШОР, медицинский работ-
ник Л.В.Лесюнина, психологическая служба школы №3, учащиеся 
младших классов и их родители.

«Расти здоровым» проходит по четырём 
основным блокам. Во-первых, это орга-
низация учебного процесса со строгим 
соблюдением санитарно-гигиенических 
норм, обязательным проведением во 
время урока физкультурных пауз. Второй 
блок - медико-гигиеническая работа про-
водится при непосредственном участии 
медицинского работника Л.В.Лесюниной. 
В октябре-декабре проводится витами-
низация в целях повышения иммунитета 
с помощью фиточая. Третий блок - физ-
культурно-оздоровительная работа по 
формированию здорового образа жизни 
интегрируется через физическую культуру, 
литературное чтение, окружающий мир, 
русский язык, математику, логику. Созда-
ние групп продленного дня на базе класса 
позволило проводить физкультурно-
оздоровительную работу и после обеда. В 
рамках сотрудничества с СДЮШОР ребята 
посещают спортивную секцию «Гандбол». 
Четвертый блок - воспитательная работа 
с родителями. Во внеурочное время еже-
месячно проводятся беседы, диспуты, 
организуются тематические походы и экс-
курсии.

Учитель физкультуры А.С.Малютова 
разработала дополнительную оздорови-
тельную программу для класса и ведёт 
кружок «Здоровячок». Также Алла Сер-
геевна проводит комплексы профилак-
тических мероприятий: корригирующую, 
дыхательную гимнастику, релаксацию. 
Большинство учащихся класса занимаются 

в необычном кружке «Свирель» под ру-
ководством учителя музыки Л.В.Орловой. 
Оказывается, игра на свирели - это не 
только развитие музыкального слуха и 
чувства ритма, но и тренировка органов 
дыхания, что поможет противостоять 
ангинам и простудам. На развитие худо-
жественных и изобразительных способ-
ностей направлены занятия в кружке «Ро-
спись по дереву», который ведёт педагог 
ДЮЦ «Горизонт» Е.Б.Чикова. На занятиях 
дети знакомятся с декоративно-приклад-
ным искусством, народными промыслами.

Введение систематического препода-
вания предмета культурологической на-
правленности «Православная культура» 
(преподаватель Л.Л.Шевченко) позволило 
решить проблему духовно-нравственного 
и эстетического воспитания, сохранить 
психическое здоровье.

Учащиеся этих классов делают первые 
шаги в литературном творчестве. Многие 
дети пишут рассказы и сказки, стихотво-
рения и очерки, которые печатаются не 
только в школьной газете, но и в город-
ских печатных изданиях.

Участникам семинара посчастливи-
лось побывать на трёх занятиях. Учащиеся 
4-го «Б» продемонстрировали интегриро-
ванный урок математики и окружающего 
мира «Дорога к здоровью. Закрепление 
навыков решения задач». Производя 
вычисления, школьники закрепляли не 
только математические навыки и умения, 
но и знания о режиме дня (сколько вре-

мени нужно уделять сну, прогулке, ком-
пьютеру). 4 «А» класс пригласил гостей в 
литературно-музыкальную гостиную «Мы 
- дети солнца». В исполнении ребят зву-
чали стихи, музыкальные произведения. 
На спортивном часе «Волшебный Мир 
фитнеса» в 4-ом «Б» под руководством 
А.С.Малютовой ребята занимались на 
фитболах, выполняли упражнения для 
коррекции осанки, играли.

Вниманию гостей семинара была 
представлена и выставка достижений уча-
щихся. Их работы являются активными 
участниками конкурсов, конференций, 
соревнований, фестивалей, концертов 
и праздничных мероприятий школы и 
города.

Завершился семинар Круглым Столом, 
на котором педагог-психолог С.М.Дми-
триева рассказала о результатах диагно-
стического обследования по таким по-
казателям, как уровень развития словес-
но-логического и творческого мышления, 
а также мотивы учебной деятельности. 
Исследования проводились в 4 «А» и 4 
«Б» классах, а также в «контрольной груп-
пе» четвероклассников, занимающихся 
по традиционной программе. При этом 
уровень развития творческого мышле-
ния оценивался по категориям беглости, 
гибкости, оригинальности, разработан-
ности. Школьники показали блестящие 
результаты. При этом примечательно, что 
в 4-ом «А» самые высокие показатели 
по разработанности, оригинальности, 
изобретательной деятельности, а в 4-ом 
«Б» 88 процентов учащихся показали вы-
сокий и выше среднего уровень развития 
словесно-логического мышления. Что же 
касается мотивации, то у учащихся преоб-
ладают узкие (желание хороших оценок) 
и широкие (забота о будущей профессии) 
социальные мотивы, немного отстают по-
знавательные (желание узнавать новое).

В целом, по результатам обследова-
ния можно сделать вывод, что обучение, 
организованное по программам «Расти 
здоровым» и «Программе развития 
творческого мышления и музыкально-
эстетического развития детей начальной 
школы», в значительной степени способ-
ствует развитию интеллектуальной сферы 
учащихся.

Светлана Ионова

С торжественной речью выступил 
председатель Профсоюзной организа-
ции ИФВЭ И.А.Вишняков. Он отметил, 
что это праздник для всей нашей стра-
ны. 50 лет назад смоленский парень 
Юрий Гагарин первый раз полетел в 

Наши даты

В честь 50-летия полета в космос
12 апреля 

в гостинице 
«ПРОТВА» со-
стоялся празд-
ник, посвя-
щенный Дню 
космонавтики. 
Организатора-
ми мероприя-
тия выступили 
Профсоюзная 
организация 
ГНЦ ИФВЭ и 
городская 
организация 
КПРФ.

космос. И сегодня мы собрались, чтобы 
вспомнить об этом историческом со-
бытии.

К поздравлениям присоединился 
секретарь горкома КПРФ города Про-
твино Я.П.Науменко:

- Дорогие товарищи! Очень при-
ятно сегодня вас всех поздравить с 
праздником. Это прекрасное достиже-
ние нашей страны. 108 минут, которые 
Гагарин провел в космосе, потрясли 
весь мир, и надо об этом помнить. 
Желаю успехов, благополучия и здо-
ровья.

И.А.Вишняков и Я.П.Науменко вру-
чили ветеранам Института и города 
памятные медали в честь 50-летия 
первого полета человека в космос. В 
завершении празднования прозвучал 
концерт ансамбля ГНЦ ИФВЭ (художе-
ственный руководитель П.В.Сердюк).

Алла Бондарева
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Рыжий котенок ищет 
хозяев, приучен к лотку. 

Тел.: 74-84-41, 74-53-20

Отдам трехмесячных 

котят в добрые руки. 

Тел.: 34-13-86

Продаю
Автомобиль Ford Ka

8-926-171-83-27

Отдам в добрые руки 
симпатичного рыжего 

котенка - 3 месяца. 
Тел.: 74-15-18®

Маленькие зрители с улыбками слушали частуш-
ки в исполнении вокальной группы 3-го «А» класса. 
Софья Борисевская блестяще исполнила на гитаре 
«Хабанеру». В концертную программу также вошли 
танец «Озорная кадриль» в исполнении учащихся 6 
«Б» класса, песня из репертуара Е.Ваенги в исполне-
нии Натальи Дорохиной, забавная миниатюра «Но-
вые бабульки. Диалог на скамейке» в исполнении 
Лидии Шевченко и Ксении Свириной.

Юные артисты напомнили ребятам о междуна-
родном «Дне смеха». Вместе с пришедшим в гости 
«клоуном» воспитанники реабилитационного цен-
тра отгадывали и загадывали загадки, читали стихи, 
играли в игры. Самые ловкие, смелые и находчивые 
получили памятные призы.

В рамках акции добрых дел школьники не за-
были и о пожилых людях. Тёплые слова в свой адрес 
услышали ветераны труда, труженики тыла: «Мы 
высоко ценим ваш вклад в копилку заслуг нашего 
родного города», - заверили школьники.

В завершение праздника воспитанники центра 
получили памятные подарки: конфеты в красочных 
ведёрках, сделанных руками учащихся школы №3.

Светлана Ионова

Требуются КУРЬЕРЫ для работы в г. Протвино.
Возраст: от 17 до 35 лет. 
График работы: свободный. 
Зарплата сдельная, от 1000 руб/день. 
Телефон и проезд оплачиваются.

Тел.: 8 915 250 90 00®

®

®

Ищу хозяина для 
овчарки, девочка, 

1,5 года, воспитана в 
квартире, чистоплотная, 

дружелюбная. Тел.: 
74-18-01, 8-917-501-02-44

На добро дня

Добрая весна для ребят
По традиции, каждый год в Протвино в апреле проводится месячник добрых дел 

и труда. В рамках этой акции преподаватели и учащиеся школы №3 подготовили кон-
цертную программу «Добрая весна», которую представили 5-го апреля работникам и 
воспитанникам Реабилитационного центра.

Конференция «Единой России»
5 апреля в малом зале ДК «Протон» состоялась отчётно-выборная конференция 

Местного отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» городского округа Протвино, в по-
вестке дня которой были отчеты Местного Политсовета и Контрольно-ревизионной 
комиссии о работе за прошедшие два года, выборы нового состава руководящих ор-
ганов Местного отделения ЕР, выборы делегатов на отчетно-выборную конференцию 
Московского областного регионального отделения ВПП «Единая Россия». На конфе-
ренции присутствовали 32 делегата, обеспечив кворум для принятия решений. В ка-
честве почетных гостей участие в работе конференции приняли депутат Московской 
областной Думы В.А.Колмаков, его помощник Е.М.Жукова, помощник депутата Госу-
дарственной Думы А.Л.Бурносова, В.И.Гладков и куратор Серпуховского партийного 
округа  А.Н.Звонарёв.

Новости спорта

Шахматный турнир
В субботу в городском шахматном клубе состо-

ялся блицтурнир, посвященный Дню труда. В сорев-
нованиях приняло участие 15 спортсменов. Победи-
тели распределились следующим образом: первое 
место занял Ю.Н.Костин, второе досталось В.К.Не-

красову, третье и четвертое поделили между собой 
В.М.Роньжин и Д.И.Паталаха. Победителям турнира 
были вручены медали, грамоты и ценные призы.

Судья турнира В.Фадеев

Работа руководящих органов Местного отделе-
ния ВПП «Единая Россия» была единодушно призна-
на удовлетворительной и, более того, отмечено ее 
заметное оживление, как по привлечению сторон-
ников, так и по организации различных партийных 
акций на местах, по развитию спортивной и куль-
турно-массовой работы. Причем, не только членами 
Местного Политсовета, но и куратора из области. 
Кстати, за активную жизненную позицию и участие в 
общественно-политической жизни Местного отделе-
ния партии многие ее члены были награждены Бла-
годарственными письмами и Почетными грамотами 
ЕР. Поэтому без лишних дебатов делегаты конферен-
ции приступили к выборным процедурам.

Выборы нового состава руководящих органов 
проводились тайным голосованием. Причем, состав 
Политсовета предлагалось увеличить до 17 чело-
век. После подсчета голосов выяснилось, что все 17 
предложенных кандидатур набрали нужное количе-
ство голосов и вошли в состав Политсовета. Сам же 
Политсовет, собравшись уже после конференции, 
избрал единогласно своим секретарем Валерия 
Леонидовича Борисова, который выполнял эти обя-
занности на протяжении предыдущего года, после 
сложения полномочий С.К.Токаревым. Он же избран 
делегатом на областную партконференцию.

Ирина Александрова
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В коридорах власти


